



MA ROUEN

DEUX INCENCIES EN UNE JOURNEE : Le personnel en première ligne !

Le 07/09/2025

Un dimanche noir à la maison d'arrêt de Rouen !

Ce dimanche 7 septembre 2025, en toute fin de matinée, un incendie s'est déclaré dans le quartier disciplinaire.

Le brigadier-chef a immédiatement fait équiper trois agents afin de porter secours à un détenu incendiaire, mécontent d'avoir été placé en prévention la veille.

Les pompiers et les forces de l'ordre sont rapidement arrivés sur place. Grâce à l'intervention rapide et efficace des agents, le détenu a pu être extrait de sa cellule en feu.

Mais l'histoire ne s'arrête pas là !

En début d'après-midi, juste après la validation de l'appel des effectifs, l'agent posté au rond-point signale une nouvelle alarme incendie au quartier disciplinaire.

L'agent en poste dans ce secteur procède à une levée de doute et confirme un nouveau départ de feu.

Et c'est reparti ! Un deuxième détenu incendiaire met le feu à sa cellule.

Le brigadier-chef fait, une fois de plus, équiper trois agents pour intervenir et sauver ce détenu au profil instable, qui menace verbalement et physiquement les personnels.

L'**UFAP UNSa Justice** s'interroge : ces deux détenus avaient-ils prémédité ces incendies volontaires ? Ont-ils délibérément mis en danger la vie des agents à deux reprises dans la même journée ?!

L'**UFAP UNSa Justice** exige une réponse forte et immédiate de la Direction face à ces actes inadmissibles.

L'**UFAP UNSa Justice** tient à remercier chaleureusement l'ensemble des agents intervenus pour avoir maîtrisé ces deux incendies. Une fois de plus, ils ont risqué leur vie pour protéger leurs collègues et assurer la sécurité de l'établissement, malgré des conditions de travail toujours plus difficiles. Ils ont répondu présent !

Le Bureau local **UFAP UNSa Justice** de la MA de ROUEN.